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深圳市海普瑞药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2015-003 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

东吴基金：赵梅玲 

圆信永丰基金：范妍 

时间 2015 年 9 月 7 日  14:00-15:00 

地点 高新中一道 19 号 A224 室 

上市公司接待人

员姓名 

步海华、黄克雨 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

 

了解公司生产经营情况 

 

 

 

 

附件清单（如有） 东吴基金及圆信永丰基金调研会议纪要 

日期 2015 年 9 月 7 日 
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附件 2：                                          R-司-行政-管理-018-02          

会议纪要 

会议名称 东吴基金及圆信永丰基金调研会议纪要 

时  间 2015.09.07/14:00-15:00 地  点 高新中一道 19 号  A224 

参会人员 
东吴基金：赵梅玲 
圆信永丰基金：范妍 
公司：步海华、黄克雨 

主持人 / 记录人 黄克雨 

纪要内容： 
 

2015 年 9 月 7 日，东吴基金赵梅玲及圆信永丰基金范妍来公司调研，公司董事会秘书步海华进行了

接待，调研涉及的主要问题及回答如下： 

一问：公司中报业绩好的主要原因是什么？ 
答：主要有三方面原因，毛利率上升、销量增长、SPL 多并表一个季度。 
 
二问：什么因素导致销量增长？ 
答：去年一季度产量较低，就是去年同期的基数较低，另外与订单分配有关。 
 
三问：毛利率上升可持续吗？ 
答：毛利率的变动与销售价格和成本的变化有关系，销售价格和成本都有下行的可能。 
 
四问：猪价上涨对公司影响大吗？ 
答：猪肉价格与粗品之间没有直接影响，即使有影响也会很小。 

 
五问：猪屠宰量减少是否影响到粗品原料的供应吗？ 
答：由于中国出栏量非常大，前几年都超过 6 亿头，即使减少 20%，还有 5 亿头，量是充足的，因

此生猪出栏量对于粗品原料的供应影响不大，但粗品行业的盈利能力会有影响。 
 
七问：粗品价格会怎样变动？ 
答：粗品价格趋势还要往下走，会带动猪小肠价格往下走。 
 
八问：公司并购 SPL 后，会不会用它的渠道采购粗品？ 
答：公司会考虑，但需要经过药政注册。 
 
九问：今年下半年毛利率会维持吗？ 
答：毛利率会维持基本稳定，但会有小幅波动。 
 
十问：目前 Curemark 自闭症药物临床进展如何？ 
答：还在做三期补充临床，进展比原来预期的慢，明年一季度做完三期补充临床。 
 
十一问：Curemark 对这个品种的市场容量有何估计？ 
答：Curemark 请市场调研公司做过预测，根据市场研究机构的调研结果，预计市场销售有可能超过

20 亿美元。 
 
十二问：天道低分子肝素制剂国外药政批准要多久？ 



不能控制,欧盟申报也在进行

中。

十三问:君圣泰多肽新药
一期临床已经做了吗?

答:已经申报了,今年会启动临床。

十四问:员工持股什么时间卖?

答:本期员工持股限售期9月到期,整个计划实施期到明年7月份。公司会考虑推出第
2期。

十五问:赛湾的客户是中小创新企业还是大企业?

答:目前主要是中小创新企业。

十六问:除了正在进行的两个收购项目,公司还有其他投资项目吗?

答:Cytoˇan∞的收购已经完成,另外
一个收购项目正在进行中,存在不确定性。公司目前的重点之

一是以Cytoˇan∞为技术平台,正在积极推进与上下游产业相关企业的投资和合作,构建起完整的生物

大分子产业链。

十七问:公司最近成立产业基金的目的是什么?

答:公司发展的方向是要做创新药公司,因此除了自身的研发外,还需要通过其他方式找到合适的

创新药品种,同时获得相关投资收益。
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